



5



6



7



8



9



4



3



2



1



10



Fotos: Olivier Hosied/dpa (1), Senatsverwaltung für Stadtentwicklung und Umwelt Berlin/Marco Urban (2), Reinhard Werner (3), Thomas M. Jaak (4), Reinhard Winkler (5), Maurice Korbel (6), K. Surrey (7), Volker Beinhorn (8), Theater Pforzheim (9), Philipp Ottendoerfer (10)

Wer kommt, wer geht?

1 Tibor Navracsics ist neuer EU-Kommissar für Bildung, Kultur und Jugend. Navracsics war in Ungarn erst Justiz- und anschließend Außenminister der rechtskonservativen Orbán-Regierung. In seiner Amtszeit als Justizminister hatte er unter anderem neue Mediengesetze

verabschiedet, die zu Einschränkungen der Pressefreiheit in Ungarn geführt hatten und von den Politikern in Brüssel auch entsprechend beanstandet wurden.

2 Michael Müller soll neuer Regierender Bürgermeister von Berlin werden. Damit wird er

auch neuer Kultursenator der Stadt. Anfang Dezember muss Müller sich noch dem Berliner Abgeordnetenhaus zur Wahl stellen.

3 Karin Bergmann, derzeit interimistische Burgtheaterdirektorin, bleibt als Nachfolgerin von Matthias Hartmann bis 2019 Intendantin des Hauses (siehe auch Seite 9). Sie ist die erste Frau an der Spitze des Burgtheaters.

4 Barrie Kosky, seit 2012 Intendant und Chefregisseur der Komischen Oper Berlin,

hat seinen Vertrag um weitere fünf Jahre bis 2022 verlängert.

5 Hermann Schneider, derzeit Intendant des Mainfranken Theaters Würzburg, wird ab der Spielzeit 2016/17 neuer Intendant des Landestheaters Linz. Dort folgt er Rainer Menicken nach.

6 Barbara Mundel, seit 2006 Intendantin des Theaters Freiburg, wird keinen weiteren Fünfjahresvertrag mehr mit der Stadt abschließen. Über ihr jetziges Vertragsende im Sommer 2016 hinaus werde sie

jedoch noch ein weiteres, letztes Jahr verlängern. Sie bleibt damit bis 2017 Intendantin.

7 Laurence Cummings, künstlerischer Leiter der *Internationalen Händel-Festspiele Göttingen*, und **Tobias Wolff**, geschäftsführender Intendant, haben ihre Verträge bis zum 30. September 2021 verlängert. Gemeinsam leiten sie das Barockfestival seit 2011.

8 Jan Pusch, Direktor, künstlerischer Leiter und Chefchoreograph der Tanzsparte am

Staatstheater Braunschweig, verlässt das Haus zum Ende der laufenden Spielzeit.

9 Guido Markowitz wird ab der Spielzeit 2015/16 neuer Ballettdirektor und Regisseur am Theater Pforzheim.

10 Alexander Kalajdzic, Generalmusikdirektor der Bielefelder Philharmoniker und am Theater Bielefeld, hat seinen Vertrag um fünf weitere Jahre bis 2020 verlängert.

Weitere Theatermeldungen auf www.die-deutsche-buehne.de

ANZEIGE

was alle angeht. oder: was ist (heute) populär?

öffentliche jahreskonferenz
der dramaturgischen gesellschaft
am landestheater linz
29. januar bis 1. februar 2015



www.dramaturgische-gesellschaft.de